

★★ **Des saints et des martyrs. Hommage à Alain Dierkens** *Essai historique* De Sylvie Peperstraete et Monique Weis (éd.), 204 pp, Editions de l'Université de Bruxelles Prix env. 20 €

Alain Dierkens, historien médiéviste (ULB) spécialisé dans l'étude du religieux, a fait découvrir autrement le Moyen Âge à des générations d'étudiants. Et a développé des liens profonds et durables avec moult collègues en Belgique mais aussi en France, en Allemagne, en Italie et dans nombre d'autres pays européens. Ses confrères ont voulu l'honorer avec des contributions sur un ensemble de thèmes qui traversent ses écrits dans un numéro des *Problèmes d'histoire des religions* qu'il dirigea lui-même de 1991 à 2012. Cela a donné un joli chapelet d'études originales. Avec aussi, on se doit de le préciser, des analyses sur les saints et les martyrs les plus contemporains comme les moines de Tibhirine à partir du film *Des Hommes et des Dieux*.
C.Le



Le(s) présent(s) article(s) est (sont) reproduit(s) avec l'autorisation de l'Editeur, tous droits réservés. Toute utilisation ultérieure doit faire l'objet d'une autorisation spécifique de la société de gestion Copiepresse info@copiepresse.be